

Zeitung: WZ

vom 03.02.2015

EHRENAMT Sparkasse übergibt Tablet-PCs an die Lesementoren



Seit mehr als sechs Jahren engagieren sich Ehrenamtler in Sprockhövel dafür, Kindern und Jugendlichen das Lesen näher zu bringen. Als sogenannte Leselernhelfer des Vereins Mentor setzen sich mittlerweile rund 100 Menschen dafür ein, ihnen ein gutes Text- und Sprachverständnis zu

vermitteln. Für dieses Jahr steht für den Verein ein großes Projekt an: Die Leselernhelfer wollen die digitale Leseförderung mit Tablet-Computern an die Schulen bringen.

„An jeder Schule können wir dann mit zwei Stück als Pilotprojekt beginnen“, sagt die Vereinsvorsitzende Bar-

bara Rupp. Eine Aufstockung sei in Aussicht gestellt. Unterstützt wird der Verein dabei von der Sparkassenstiftung; Christoph Terkuhlen (l.) von der Sparkasse hat jetzt 13 Tablets an Günther Kronenbitter (r.) von Mentor übergeben. *sl/Foto: Anna Schwartz*

 mentor-leselernhelfer-sprockhoevel.de